Anrather Schützen helfen der Tafel

Die St. Sebastianus Bruderschaft von 1463 Anrath feierte im September 2022 nach einer zweijährigen corona-bedingten Zwangspause mit Schützenkönigin Daniela I. Bröhl und ihrem Königshaus gut gelaunt bei herrlichstem Sommerwetter wieder ein Schützenfest in Anrath, das in Erinnerung bleibt.



Auch das Anrather Schützenkönigspaar will die Willicher Tafel unterstützen.

Foto: Tafel Willich

Anrath. Zum Abschluss dieses Brauchtumsfestes schoss der Anroder Offizier Martin Tillmanns mit dem 51. Schuss den Holzvogel ab und wird somit der Schützenkönig im Jahr 2023. Die Regentschaft des neuen Königshauses startet offiziell mit dem Krönungsball am 22. April. Martin Tillmanns und sein Regiment, der 1. Minister Kevin Becker, der 2. Minister Marcel Wallraf und die Königsoffizierin Ute Lingen sowie deren Wachzüge,

die Anrather Musketiere und die Meisterschützen, sind dem Schützenwesen, das zum deutschen Kulturerbe gehört, sehr traditionsbewusst verbunden und stehen daher "gespannt in den Startlöchern" und freuen sich auf ein schönes Schützenfest 2023 für alle Bürger und Bürgerinnen Anraths und dem Umland.

Im Rahmen des historischen Leitbildes der Schützenbruderschaften möchte sich das künftige Anrather Königshaus um Martin Tillmanns durch Verzicht auf Geschenke während der Amtszeit hilfsbereit und sozial für bedürftige Menschen in der Stadt Willich einsetzen und freut sich daher auf Spenden für den gemeinnützigen und mildtätigen Verein Tafel Willich. Denn das solidarische Miteinander und Füreinander zum Wohle aller Mitbürger und für die Gesellschaft liegt der St. Sebastianus Bruderschaft Anrath ganz besonders am Herzen.